



11.12.2024

## GLASURIT: HENDRIK FRANKE WIRD DEUTSCHLAND-CHEF

Ab 2025 steht die BASF Coatings Services GmbH unter neuer Führung. Florian Schäfer, der die Geschäftsführung über drei Jahre innehatte, übernimmt künftig neue Aufgaben. Als Business Director verantwortet er ab Januar den Geschäftsbereich Polyamide bei der BASF Corporation in Wyandotte (USA). Das teilte der Lackhersteller am Dienstag (10. Dezember) mit.

Neuer Geschäftsführer und Vertriebsleiter Autoreparaturlacke ist ab Januar Hendrik Franke. Der 46-Jährige startete seine Karriere vor rund 30 Jahren bei BASF und ist in der Karosserie- und Lackierbranche bestens vernetzt. Zunächst war er als Anwendungstechniker OEM für die technische Betreuung der Standorte Mercedes Benz in Sindelfingen, Rastatt und Bremen verantwortlich. Im Anschluss wechselte er in den Bereich Autoreparaturlacke und war dort viele Jahre als Global Trainer im Einsatz, bevor er 2009 als Academy Manager die Verantwortung für die globalen Trainingsaktivitäten übernahm und das Refinish Competence Center in Münster leitete. Seit zehn Jahren ist Hendrik Franke als Technical Manager Autoreparaturlacke Deutschland tätig und trieb in dieser Funktion unter anderem Produkt- und Prozessinnovationen sowie digitale Lösungen und Services voran, außerdem verantwortete er technische Service- und Beratungsleistungen.

„Hendrik Franke bringt somit umfangreiche Erfahrungen und Expertise in der technischen Entwicklung und Anwendung von innovativen Technologien mit. Zudem ist er für unsere Kunden und Handelspartner ein kompetenter und vertrauenswürdiger Ansprechpartner, der auch zukünftig die Bedürfnisse unserer Kunden in den Mittelpunkt stellen wird. Denn das Ziel ist es, die Position unserer Partner und der BASF Coatings in einem sehr dynamischen Marktumfeld zu stärken und zu entwickeln“, heißt es in der offiziellen Presseinformation von BASF abschließend.

